



Abschied

Liebe Schulfamilie,

nach fast 10 Jahren als 1.Vorsitzender des Fördervereins der Realschule Herrsching gebe ich mein Amt nun zum Schuljahresende in jüngere Hände.

Ein neues, tatendurstiges Team steht bereit für die kommenden Aufgaben und Projekte.

Wir konnten in diesen Jahren viele große Ideen umsetzen oder weiter voranbringen, ich möchte beispielhaft nur die Berufsinfomesse, die Hausaufgabenbetreuung, den Trinkbrunnen, die Sprachen-Werkstatt oder die Roboterkurse nennen.

Herzlichen Dank an die Schulleitung und das gesamte Kollegium und Sekretariat für die allzeit konstruktive Zusammenarbeit!

Eine letzte Bitte:

Unterstützen Sie den Förderverein durch Ihre Mitgliedschaft, arbeiten Sie mit an Projekten, die Ihnen am Herzen liegen, fördern und fordern Sie uns!

Good bye sagt Alexander Hildebrandt